

Tipo de cambio repunta a S/.3.18

Economista estima que mayor alza dependerá de la FED

FOTO: ARCHIVO



El dólar paralelo alcanzó ayer una cotización de S/3.185.

Tras mantener una tendencia al alza durante los últimos meses, el dólar estadounidense alcanzó un cotización de S/.3.18 al cierre de la jornada de ayer. De esta manera, el valor de esta divisa siguió acorde a las expectativas de varios bancos de inversión y analistas que pronosticaron al inicio de 2015 cotizaciones de S/.3.20 y hasta S/.3.25.

Para el economista y profesor de la Universidad Esan, Jorge Guillén, las proyecciones podrían cumplirse.

“Puede pasar los S/.3.20 por la tendencia a que se den fuga de capitales”, precisó.

FED. Al respecto, aclaró que si bien esta situación es muy probable, al igual que una cotización mayor a S/.3.25, ambas dependerán de cómo se comporten los precios de los metales en los mercados internacionales y de la decisión de la Reserva Federal de los Estados Unidos (FED) de aumentar la tasa de interés, lo cual acelera-



Euro. La moneda de la Unión Europea podría depreciarse en las próximas semanas, según Guillén. Esto como consecuencia de la crisis griega.

ría una fuga de capitales.

SIN MIEDO. Por otra parte, el economista indicó que el alza de la divisa tampoco debe generar temor debido a que el Fondo Monetario Internacional sugirió que se permita el incremento de su valor para regular la Balanza Comercial en beneficio de las exportaciones. Sin embargo, advirtió que el impacto negativo sería observado en las deudas en dólares.